

Se esfuma la posibilidad de justicia: esposa de Javier Valdez

Por: Animal Político. 16/07/2017

Periodistas, familiares y amigos del periodista mexicano Javier Valdez, asesinado el 15 de mayo pasado, hicieron una huelga de hambre de 12 horas, en protesta por la falta de justicia y lentitud de las autoridades en la investigación del homicidio.

“Cada día que pasa vemos cómo se esfuma la posibilidad de que su crimen vaya a ser resuelto, ninguna de las dos fiscalías, ni la local ni la federal, han sido capaces de salir y dar la cara y dar a conocer los avances de las investigaciones”, reprochó la esposa de Javier Valdez, Griselda Triana.

El director del semanario Ríodoce, Ismael Bojórquez coincidió en que no confía en ninguna de las fiscalías y advirtió que comenzarán a radicalizar las acciones de protesta.

“No tenemos hasta ahora elementos para pensar (...) que el crimen de Javier Valdez se vaya a aclarar y se vaya a castigar”, señaló el periodista.

“Justicia diferida no es justicia”, agregó Bojórquez, quien pidió ayuda de la población para no permitir “que un crimen como el de Javier Valdez vuelva a ocurrir”, indica un reporte de Ríodoce.

La huelga de hambre fue encabezada por la esposa de Valdez, Griselda Triana, y por el director de Ríodoce.

Familiares, amigos, activistas y reporteros se reunieron en el quiosco de la Catedral de Culiacán, Sinaloa, para manifestarse en contra de la falta de avance en las investigaciones del asesinato del periodista Javier Valdez.

Protestan en la fiscalía de Sonora por caso Javier Valdez

Un grupo de periodistas bloqueó este sábado el acceso a la fiscalía de Sinaloa, para protestar contra la falta de resultados en el caso del homicidio del reportero Javier Valdez.

Integrantes de la Asociación de Periodistas 7 de Junio pegaron calcomanías con la leyenda “Justicia” en las oficinas administrativas del gobierno estatal y bloquearon el paso de la fiscalía, ubicada en Culiacán, capital estatal.

Las autoridades “solo dan evasivas, ningún avance, lo que estamos viendo es que ellos solo quieren ganar tiempo y dejar esto impune. Ya es demasiado tiempo, dos meses es mucho”, dijo Alejandro Sicairos, dirigente de la Asociación 7 de Junio.

Hasta ahora, las autoridades no han revelado avances o pistas significativas para resolver este homicidio, que se suma a la lista de más de 100 reporteros asesinados en México desde 2000, según cifras de organizaciones de defensa de la libertad de expresión.

Pese a que un grupo de periodistas solicitó la versión pública de la investigación del caso Valdez, la fiscalía estatal se ha escudado en la aplicación del nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio -que exige reserva en cierta información, como los nombres de los detenidos- para evitar hablar del caso.

En la Ciudad de México, la ONG francesa Reporteros Sin Fronteras organiza un homenaje a Javier Valdez, reconocido reportero especializado en crimen organizado y narcotráfico.

Javier Valdez fue colaborador de la agencia de noticias AFP durante más de una década, y también fue fundador del semanario Ríodoce.

En lo que va del año han sido asesinados ocho periodistas en México, uno de los países más peligrosos para la prensa, según la organización Reporteros Sin Fronteras (RSF).

La mayoría tiene un denominador común: investigaban sobre crimen organizado, narcotráfico o corrupción.

Desde 2000, más de 100 periodistas han sido asesinados en el país, 11 de ellos ultimados en 2016, una cifra récord.

Según organizaciones de derechos humanos, más de 90% de estos crímenes siguen impunes.

Con información de Ríodoce y AFP.

Fuente: <http://www.animalpolitico.com/2017/07/justicia-javier-valdez/>

Fotografía: animalpolitico

Fecha de creación

2017/07/16